

期末テスト最終日の4時間目に、全校集会を実施しました。インフルエンザが流行しており、学級閉鎖をしている学校もあるため、マスク着用を推奨して行いました。

多くの表彰披露をした後、生徒会長が以下のよう に挨拶をしました。

(生徒会長挨拶)

皆さんこんにちは。

今日、期末テストが終わったばかりで、疲れている人が 多いと思います。家に帰ったらしっかりとリラックスして 休みましょう。



そして、期末テストが終わったということは、これから委員会活動やブロック対抗の活動が増えていくことを意味します。

先月行った「文化のつどい」では、ブロック内で学年を越えて助け合っている姿が多くみられました。また、学習委員会の「整理整頓 UP week」などの企画がすでに始まっていたり、トニー駅伝などのブロック対抗の行事もこれから行われたりします。

東部中学校をより盛り上げていくためにも、スローガンの「仲間と共に、 成し遂げる~挑戦の先へ~」のように、一致団結して頑張っていきましょう。

テスト明けの今日からもたいへん楽しみになってくるような話でした。簡潔にこれからの方向を示して呼びかけています。タブレットを携えて登壇したものの、タブレット上の原稿は見ずに話をしていました。すでにタブレットは文房具のような役目をしていることも感じました。

会長の話に出てきた生徒会後期のスローガンは全員が目に付く場所に掲げら



れています。 校長あい さつでは「自 分らしさ」の 話題から、

「自分自身

を知ること」「自分を肯定的に受け入れること」「他人と比較しすぎないこと」「自分中心ではなく、周りにも目を向けること」などの大切さについて話しました。